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Существующая ситуация в российской 
науке,  как живется изобретателям, 
зачем России «Сколково» и какова 

судьба российских инноваций об этом 
«Московские новости»:



Мы заинтересованы, чтобы инновации не 
пылились в виде чертежей. Их надо 

воплощать, надо поставлять их на прилавки. 
 Но душащее инициативы законодательство, 

бюрократия и безразличие сводят шансы 
изобретателей добиться реализации своего 

проекта к нулю. Выбить средства и 
продвинуть свое изобретение 

самостоятельно практически нереально. 
Даже комитет при правительстве Москвы, не 

получает ни копейки от государства? Все 
средства мы получаем от  частных 

инвесторов. 



Может, российские инновации не 
производят должного впечатления?

30% наших инноваций не имеют аналогов во 
всем мире. 

Фармацевтика. 

Ранозаживляющая мазь стрептолавен, 
применение которого, позволяет снимать  боль 

после ожогов, не оставляя  волдырей  и шрамов. 

Крем против старения кожи проникает во все три 
слоя дермы, поставляя в самые 

труднодоступные слои кожи питательные 
вещества. Ни один крем такого эффекта не дает.



- В плане технологий есть что-то новое?
Мы сделали с институтом Бакулева электронную историю 

болезни. После  обследования все наблюдения, анализы, м  
история болезни заносятся в электронную базу данных. 

Врач по пути к пациенту просматривает на компьютере всю 
историю болезни  и, добравшись до больного, уже  

представляет  клиническую картину,  знает, что произошло и 
какие действия нужно предпринять. Это позволило в шесть 
раз снизить смертность от инфаркта пациентов института 

Бакулева. В прошлом году эта технология была внедрена в 
нескольких кардиодиспансерах Москвы. 

В России живут уникальные люди, которые 
могут делать уникальные вещи, однако 

никому в государстве это не нужно. Мы, как 
Дон Кихот, боремся с ветряными мельницами.



- А как же  проекты по поддержке инноваторов, 
например "Сколково"?

-К "Сколково" отношусь с предубеждением.. У нас есть 19 
наукоградов с гениальными учеными с мировыми именами. 
А мы   вкладываем огромные деньги в строительство 
"Сколково" . Наукограды - это готовые НИИ, 
оборудование, вся инфраструктура, прекрасные 
специалисты. Но они не получают никаких инвестиций. 
Наукограды просили 2%  от городских налогов для 
развития наукоемких предприятий. Кудрин отказал. А они 
окупились бы в стократном размере. Мичуринск имеет 
разработку, помогающую сохранить урожай на несколько 
лет. Яблоки в огромных пакетах, куда добавляется одна из 
структур этилена и воды, могут оставаться свежими до 
трех лет без овощехранилищ, консервантов.Это 
экологически чистая и очень дешевая технология. Она уже 
внедрена в Аргентине, Чили, и идут переговоры с Европой. 
А мы закрываем глаза на наши достижения.


